

**PEKON.WEB.ID**

## **Bupati Buka Apel Pembekalan Sahabat Tagana, Danramil 0824/02 Arjasa Hadir Wakili Dandim 0824/Jember**

**Siswandi - JEMBER.PEKON.WEB.ID**

Nov 19, 2023 - 19:37



JEMBER - bertempat dilapangan upacara Secaba Rindam V/ Brawijaya Jl. Tidar Kelurahan Karangrejo Kecamatan Sumpersari Kabupaten Jember, telah dilaksanakan Apel Peresmian dan Pembekalan Sahabat Taruna Siaga Bencana ( Tagana ) Tahun 2023, yang diikuti 1.240 orang dari Taruna Sahabat Tagana, yang bertindak sebagai pimpinan Apel Bupati Jember Hendy Siswanto. Pada

Minggu 19/11/2023.



Hadir diantaranya Dansecaba Rindam V/Brw Letkol Inf Agus Sutoro, Dandim 0824/Jember diwakili oleh Danramil 0824/02 Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa, Kapolres Jember diwakili Acp Hari Pamuji, Kajari I Nyoman Sucitrawan, para Kepala Dinas dan Camat jajaran Pemerintah Kabupaten Jember.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan, bahwa apel ini ialah suatu keberkahan dan kemuliaan yang luar biasa bisa berkontribusi untuk mengikuti dan mengabdikan melalui Tagana dalam mengikuti pembekalan untuk mengatasi bencana dan permasalahan di wilayah hanya Allah Swt yang bisa membalas dengan keikhlasannya anda sekalian.





Harapannya dalam tahun politik ini semua bisa bijaksana dan dapat menempatkan diri, ini merupakan kegiatan murni dalam dorongan kemanusiaan ini hanya orang-orang yang peduli mau hadir dalam apel pembekalan yang nantinya dapat di aplikasikan peduli kepada lingkungan dan masyarakat .

Dalam pembekalan yang akan di ikuti rekan-rekan sahabat nantinya akan diberikan ilmu oleh sahabat tagana kami dari pemerintah Kab. Jember mengucapkan trimksih yang sebesar-besarnya demi Kab. Jember yang peduli untuk kemanusiaan. Jelas Bupati Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan permohonan maaf tidak dapat hadir, karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga saya wakilkan kepada Danramil 0824/02 Arjasa kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa.



Kita Kodim 0824/Jember sangat mengapresiasi pelaksanaan apel pembekalan Tagana, yang sering bersama melakukan aksi-aksi kemanusiaan, saat ada bencana alam di wilayah Kabupaten Jember, selamat atas pelaksanaan apel pembinaan ini, semoga tagana semakin mantap dalam pengabdianya menanggulangi bencana alam dan permasalahan sosial di masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)